

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	26.03.2019

Anfrage von Herrn Thelen - Petrus-Mosaik am Brunnen auf dem Offenbachplatz

Herr Thelen fragte in der Sitzung vom 29.01.2019, wer in der Verwaltung sich um die losen Steine des Petrus-Mosaiks am Brunnen auf dem Offenbachplatz kümmere.

Antwort der Verwaltung:

Die Schäden am Opernhausbrunnen sind der Verwaltung bekannt und es ist durch die Gebäudewirtschaft der Stadt Köln bereits ein Restaurator beauftragt. Die Arbeiten können allerdings erst ausgeführt werden, wenn die Temperaturen auch nachts konstant mindestens 5 Grad betragen. Sobald die Mindesttemperaturen nachts wieder verlässlich steigen, werden die Schäden am Mosaik behoben.

Gez. Greitemann